

Jean-Pierre Sueur pose une question écrite à Bernard Kouchner, ministre délégué à la Santé, sur la situation des médecins généralistes en milieu rural. A la demande de plusieurs médecins généralistes du Loiret exerçant en zone rurale, M. Jean-Pierre SUEUR, sénateur du Loiret, est intervenu auprès de M. Bernard KOUCHNER, ministre délégué à la Santé. Par une « question écrite », il a appelé son attention sur « l'évolution des conditions de prise en charge des besoins médicaux en milieu rural, suite aux départs de médecins généralistes qui ne sont pas remplacés », ce qui crée « un réel problème par rapport à la permanence des soins » et se traduit par « une surcharge de travail pour un certain nombre de médecins qui aggrave un contexte, souvent préoccupant, quant à l'évolution du nombre et du type des demandes, en garde particulièrement ». En conclusion, M. Jean-Pierre SUEUR demande à M. Bernard KOUCHNER « quelles mesures il compte prendre pour enrayer cette évolution et faire en sorte que les zones rurales puissent disposer à l'avenir d'un nombre de médecins généralistes suffisant ».

Thème : SANTE